



DURANTE EL PRIMER SEMESTRE.

## Codelco mejora sus resultados pese a descenso de 8,4% de su producción

● Codelco generó US\$ 2.896 millones de Ebitda (utilidades antes de impuestos, intereses, depreciación y amortización) en el primer semestre de 2024, 63% más que en el mismo período de 2023, cuando la cifra alcanzó US\$ 1.775 millones. El aumento de US\$ 1.121 millones se debe al mayor precio del cobre, menores costos de operación, el tipo de cambio, los resultados de las filiales y las mejores condiciones de los minerales provenientes de terceros.

Al 30 de junio de 2024, la cuprífera generó una ganancia bruta de US\$ 2.079 millones, superior en US\$ 555 millones (36%) respecto al 2023, cuando sumó US\$ 1.524 millones. Esta cifra se explica, por los mayores ingresos en venta de cobre propio por US\$ 261 millones, la reducción en los costos de venta de cobre propio por US\$ 361 millones, y a pesar de una reducción de US\$ 124 millones en la ganancia bruta por la venta de molibdeno, subproductos y servicios.

Mientras, que la utilidad consolidada llegó a US\$ 282 millones que, comparados con los US\$ -140 millones del mismo período del año anterior, refleja un alza de 301%.

La producción propia alcanzó 579 mil 785 toneladas, 8,4% menos que durante el primer semestre del año anterior; mientras, la producción total (que incluye la participación de Codelco en Anglo American Sur y en El Abra) llegó a 628 mil toneladas, 8,2% menos que en 2023.